

La culture, un enjeu touristique !

Replacer la culture comme un enjeu touristique et le tourisme comme un enjeu culturel : c'est toute l'ambition de la province Sud et de son agence d'attractivité.

La richesse du patrimoine culturel, le dynamisme de la création ou la vitalité de la scène artistique sont autant d'atouts sur lesquels s'appuyer et miser pour les visiteurs d'ici ou d'ailleurs, comme pour le rayonnement à l'international. De plus, comme le souligne Roxanne Brun, directrice générale de Sud Tourisme Nouvelle-Calédonie, « l'offre culturelle est également une offre d'appoint à d'autres activités du tourisme, comme les randonnées ou les activités proposées en province Sud, les séjours dans nos structures d'hébergement ou la consommation de nos saveurs et produits locaux. C'est une vitrine pour toutes les autres activités qui composent notre destination. »

Stratégiquement, l'agence d'attractivité mise sur la culture comme un des leviers de développement touristique de la province Sud. Mois du Patrimoine, Fête du Terroir, Festival des Francofolies : le calendrier culturel est riche et témoigne de notre identité, il offre une visibilité au-delà de nos frontières.

Mois du patrimoine : 30 ans de célébration culturelle

Le Mois du Patrimoine célèbre son 30^e anniversaire en invitant les résidents et les visiteurs à découvrir le patrimoine calédonien du 26 août au 23 septembre.

Cette année encore, l'évènement sera une source intarissable d'histoires ordinaires et extraordinaires que les associations, musées, communes, institutions, entreprises auront le plaisir de raconter lors d'expositions, de conférences, d'animations, de visites guidées... du 26 août au 23 septembre.

Retrouvez le programme en province Sud sur la page web dédiée : moisdupatrimoine.nc et rendez-vous le 9 septembre à l'Office de Tourisme de Bourail pour profiter d'une offre de gastronomie locale.



Fête du terroir : miser sur le développement de l'écotourisme

La Fête du Terroir, organisée du 23 septembre au 14 novembre par les communes labellisées Station Verte de Nouvelle-Calédonie, fait résonner l'expérience écotouristique. Elle invite à la découverte des richesses naturelles, des produits locaux et des savoir-faire traditionnels de Bourail, La Foa, Moindou et Farino.

Sud Tourisme Nouvelle-Calédonie lancera les festivités le 23 septembre au Fort Teremba : un programme d'activités complet, ainsi qu'une offre de restauration et un marché local. Les circuits courts, les produits locaux et les spécialités culinaires, mais également des rencontres avec des artisans passionnés qui perpétuent les traditions locales : de nombreux ateliers seront proposés aux visiteurs.

Retrouvez toutes les infos sur sudtourisme.nc (et non sur la page dédiée sudtourisme.nc/decouverte/lafoa/feteduterroir

Festival des Francofolies de Nouvelle-Calédonie : plein feux sur le caillou



Du 15 au 17 septembre, grâce à l'engagement et au soutien de la province Sud, le Centre Culturel Tjibaou accueillera le festival de musique « les Francofolies ». Sur la scène, des artistes plébiscités comme Louane, Roméo Elvis, Kyo, Jahneration, Sofiane Pamart, Florent Moro, Mome, Pink Cotton, Inu et Kuby.

« La province Sud est un soutien historique pour le festival et nous sommes ravis d'encourager cet évènement culturel à portée internationale. C'est une opportunité fantastique de faire rayonner la culture et la destination. C'est également l'occasion d'offrir aux Calédoniens un accès à ces artistes francophones de renommée » précise Gil Brial, 2^{ème} vice-président de la province Sud.



Gil Brial, deuxième Vice Président de la Province Sud, Jean-Gabriel Favreau, Président de Sud Tourisme et Chris Tateossian, Directeur de Musical Production

Sud Tourisme Nouvelle-Calédonie œuvre en parallèle à l'accueil des artistes et de leurs équipes. « Nous leur proposons une conciergerie VIP pour leur faire découvrir et vivre notre destination et marquer leurs souvenirs. Un visiteur comblé sera le meilleur des ambassadeurs de notre destination, et quand il s'agit d'artistes de renommée, l'attractivité de la destination profite de la viralité des réseaux sociaux ! » indique Jean-Gabriel Favreau.

Retrouvez la programmation et prenez vos places sur francofolies.nc.

AGENDA DU WEEK-END

Retrouvez tous les évènements sudtourisme.nc



ZOOM SUR...

MOIS DU PATRIMOINE

Du 26 août au 23 septembre, le Mois du Patrimoine déroule sa farandole d'évènements et de manifestations gratuites dans les communes de la province Sud. C'est l'occasion pour les résidents locaux et les visiteurs d'explorer et d'apprécier les trésors patrimoniaux de la région.

Gratuit

📍 Province Sud



Wakea - le cirque du ciel

Spectacle d'arts mêlés : danse aérienne, gymnastique rythmique et arts du cirque à découvrir !

Payant 📍 Centre culturel, Mont-Dore

SAM. DIM.



La Fête du Coco & des Saveurs de Yaté

Venez célébrer le coco et les saveurs locales ! L'occasion pour les tribus de Yaté de présenter ce qu'elles ont de meilleur à offrir.

Payant 📍 Tribu d'Unia, Yaté

DIMANCHE



Marathon International Mobil

À vos basket ! 10 km, semi ou marathon, venez transpirer sur la promenade Pierre Vernier !

Payant 📍 Nouméa

DIMANCHE